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Les addictions sont souvent des stratégies de solution inefficaces d'auto guérison d’un

traumatisme  présent  qui  se  matérialise  par  des  non-dits,  des  ambiguïtés  et  une

communication paradoxale au sein d’une famille.

Les  addictions  pourraient   être  le  résultat  sur  le  psychisme  d’un  enfant  d’un  secret

inavouable qu’a vécu l’un des parents ou des grands-parents de cet enfant. Nous sommes

au cœur des secrets de famille.

Quand le thérapeute sent pendant son travail  clinique avec l'enfant qu'il  va toucher le

traumatisme familial il est nécessaire d'introduire la famille et à ce moment là s’opère la

magie de la thérapie familiale.

Addiction and family trauma ulterior.

Addictions are often ineffective solution strategies of self healing from this trauma that

materializes by unspoken, ambiguities and paradoxical communication within a family.

Addiction  could  be  the  result  on  the  psyche  of  a  child  of  a  dark  secret  that  has

experienced one of the parents or grandparents of the child.

We are at the heart of family secrets.

When the  therapist  feels  for  his  clinical  work  with  children  that  will  touch the  family

trauma it is necessary to introduce family and at that point operates the magic of family

therapy.
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